
REQUERIMENTO N° 01/2010/SF

CONSIDERANDO que o município recebeu repasse financeiro de aproximadamente R$:
224.000,00 do governo federal,  para construção de uma unidade armazenadora e
empacotadora de grãos ;

CONSIDERANDO que o recurso foi aplicado na construção da unidade e esta encontra-se
desativada;

CONSIDERANDO que o objetivo final dos recursos públicos é o atendimento da população;

CONSIDERANDO que o recurso aplicado não esta sendo devidamente utilizado;

                               O vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto
regimental desta casa, requer a Vossa Excelência, que oficie a Excelentíssima Senhora Ilca
Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, solicitando informações acerca do
funcionamento da unidade beneficiadora de grãos. Qual o prazo para o inicio das atividades?;
Quais os critérios que serão utilizados para o atendimento dos produtores?  

                                              

 

                                               Sala das Sessões em  22 de fevereiro de 2010

 

 

 

                                               VERº SILAS NUNES FERREIRA - PPS


